

月刊 仙台三高演劇部

6月の主な活動（活動場所：1階多目的室〔1年4組と5組の間〕）

月	日（曜日）	演劇部の活動
6	2日（金）～ 20日（火）～ 26日（月）	部内寸劇・新体制発表 通常稽古・脚本決め コンクール上演順抽選会（予定）

◆5月5日に泉館山高校演劇部との合同公演を行いました。当日は三高吹奏楽部の公演と日程が重なったこともあり、観客数はやや少なかったものの、演劇部OB・OGなどが観劇する中、無事に終わることができました。3年生部員にとっては最後の公演でしたが、彼女たちの演技は観客の感涙を誘っていました。3年生部員の引退は寂しいですが、残ったメンバーにとって3年生部員とこの公演のために頑張ったことは、ととても貴重な経験になりました。



合同公演の様子

◆昨年度地区大会で涙をのんだ三高演劇部にとって、不足しているのは部員数…でもありますが、もっと不足しているのは芝居に接する経験。そこで、この春は各校の単独公演をいくつか回り、自分の中の殻に閉じこもらず、他校の演技・演出など様々なアイデアに触れる機会を持ちました。単独公演ならではの形にとらわれないスタイルに感動したり、卓越した演技に感心したりと、とりあえず良い経験を積むことができました。日程の都合で観ることができなかった公演があるのは残念ですが、部内寸劇を経て、こうした経験をどう自分たちの力に変えていけるかが楽しみです。

◆いくつか観た各校公演のラストになったのが、5月26日に行われた名取北高の全国大会壮行公演です。開催県代表としてこの夏の全国大会に出場する名取北高ですが、年度がかわって新しいメンバーを加え、徐々に仕上げに入っているようです。この夏、仙台市で行われる全国大会がいよいよ楽しみになってきました。我々演劇部員は裏方としての活動になりますが、全国大会の成功に向け、こちらも徐々に準備を進めていきたいと思います。

仙台三高演劇部では、来年に仙台三高の受験を考えている中学生の皆さんにもぜひ三高祭やコンクールでの上演を観てほしいと考えています。入学後、仙台三高演劇部の一員となって我々と共に活動する皆さんを心からお待ちしています。